

Neuer Präsident für die Rotarier

René Coathalem an der Spitze

BREISACH (BZ). René Coathalem ist neuer Präsident des Rotary Club des Deux Brisach. Er hat das Amt von Winfried Adam aus Freiburg übernommen. Coathalem ist gebürtiger Breitone, er lebte lange bei Stuttgart. Im deutsch-französischen Rotary Club des Deux Brisach wechseln sich deutsche und französische Vorsitzende jährlich ab. René Coathalem vertritt nun bis zum Sommer 2015 die 35 deutschen, französischen und Schweizer Rotarier und Rotarierinnen, die sich abwechselnd in Breisach und auf der Rheininsel treffen.

Unter seinen Prioritäten nannte Coathalem als Erstes das rotarische Programm Polio+ zur weltweiten Bekämpfung der Kinderlähmung. Die jährliche Stiftung eines Sozialpreises für Abiturienten des Deutsch-Französischen Gymnasiums in Freiburg wird fortgeführt. Der binationale Club will sich außerdem weiter an Aktionen der badischen und elsässischen Nachbarclubs – zum Beispiel dem Kauf und der Ausbildung von Begleithunden für behinderte Kinder und Erwachsene – beteiligen.

„Die Ausstattung des Breisacher Museums für Stadtgeschichte mit dreisprachigen Audioguides dank einer Spende von 10 000 Euro war eine großartige grenzüberschreitende Aktion“, lobte der Fran-



Der neue Präsident René Coathalem (rechts) mit seinem Vorgänger Winfried Adam

FOTO: ANNE LASZLO

zose René Coathalem. Doch sein deutscher Vorgänger Winfried Adam wollte das Kompliment nicht einfach für sich kassieren: „Ohne die gemeinsame Arbeit aller mittelelsässischen Clubs, die die Feinschmeckermesse Vins et Saveurs alljährlich in Colmar organisieren, wäre das nicht möglich gewesen.“